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Domínguez: "Se cumplió con lo que pedían los gobernadores de las provincias
trigueras"
El ministro de Agricultura recordó que la comercialización de trigo de la presente cosecha se
adoptó junto con las cinco provincias trigueras y que eso fue lo que se cumplió. Las entidades
del agro pedían, hasta ese momento, que se abra el saldo exportable, y es lo que se hizo.
El ministro de Agricultura, Julián Domínguez, recordó que la decisión sobre la comercialización
de trigo se adoptó junto con las cinco provincias trigueras -Santa Fe, La Pampa, Córdoba,
Buenos Aires y Entre Ríos-, y esto fue lo que se cumplió.      En declaraciones a TN Agro
recordó que el 17 de diciembre último se firmó un convenio, a pedido de los gobernadores de
las provincias trigueras, en el cual se plantearon cinco puntos. “Dentro de los cinco puntos se
hizo una estimación técnica de esta cosecha donde todo el mundo coincidió que el piso era en
14 millones; nos comprometimos a abrir la totalidad del saldo exportable que era de siete
millones de toneladas de trigo”.
Además, agregó, “nos comprometimos a otorgar al productor a tasa cero un millón de
toneladas” y además “la participación de las Bolsas en la resolución de este problema de
comercialización de trigo”.
“Lo que hicimos –agregó- fue notificar el conjunto de decisiones que se habían tomado y avisar
que a las 11 de la mañana la Mesa del Trigo iba a abrir la totalidad del saldo exportable que era
el primer punto al que nos habíamos comprometido con los ministros”.
Recordó que “hasta ese momento las entidades (del agro) lo que nos plantearon era que se
podía abrir la totalidad del saldo exportable, no hay otra versión, esto fue lo que en la reunión
paso y se abrió la totalidad del saldo exportable”.
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